

impfung

vor ort

COVID-19-Impfstraße im Gemeindeamt Wallern im Burgenland

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!

Seit fast 2 Jahren bestimmt die Corona-Pandemie unser aller Leben. Die COVID-19-Schutzimpfung gewährt den medizinischen Schutz, der Leben retten kann – aber nur, wenn möglichst viele Menschen geimpft sind und ihren Impfschutz durch eine Auffrischungsimpfung aufrecht erhalten. Angesichts der steigenden Infektionszahlen ist es daher notwendig, allen Burgenländerinnen und Burgenländern möglichst schnell eine unkomplizierte Möglichkeit zur COVID-19-Schutzimpfung – vor allem auch zur Auffrischungsimpfung – zu bieten.

Nach dem Erfolg der Gemeindeimpfkaktion und um den Schutz der Bevölkerung – vor allem denjenigen unter Ihnen, die nur eingeschränkt mobil sind – vor COVID-19 wieder zu erhöhen, bringt das Land Burgenland die COVID-19-Schutzimpfung direkt in unsere Gemeinde.

Am **Donnerstag, den 17.02.2022, von 15.30 bis 17.30 Uhr**, bieten wir Ihnen mit einem mobilen Impfteam des Landes die Gelegenheit zur **kostenlosen Schutzimpfung ohne Voranmeldung** direkt im Gemeindeamt.

NEU ist, dass im Rahmen dieser Impfkaktion auch **Kinder ab 5 Jahre** geimpft werden können. Da der Impfstoff für Kinder anders zu dosieren ist als für Erwachsene, wird beim Impftermin im Anschluss an die Impfkaktion für Erwachsene eine eigene „**Kinderimpfstunde**“ von **17:30 bis 18:30 Uhr** angeboten.

Impfkaktion ohne Voranmeldung am 17.02.2022 im Gemeindeamt Wallern i. B.:

Impfung für Erwachsene: **15:30 bis 17:30 Uhr**

Impfung für Kinder ab 5 Jahre: **17:30 bis 18:30 Uhr**

Mitzubringen sind: Ausgefüllte Einwilligungserklärung (siehe Anhang), E-Card, Lichtbildausweis, Impfpass (falls vorhanden)

Geimpft wird mit den gängigen mRNA-Impfstoffen. Die Kinderimpfung wird mit dem Impfstoff von BioNTech/Pfizer durchgeführt.

Nutzen Sie diese Gelegenheit – für sich und für Ihre Nächsten!

impfung

vor ort

Impfkampagne der Marktgemeinde Wallern im Burgenland

Wie Sie vielleicht auch bereits aus den Medien erfahren haben, fördert der Bund Impfkampagnen der Gemeinden und schüttet zusätzlich finanzielle Mittel beim Erreichen von gewissen Impfquoten an die Gemeinden aus. Im Fall der Marktgemeinde Wallern im Burgenland könnte hier nach ersten Berechnungen ein Maximalbetrag von etwas über € 100.000,- an unsere Gemeinde ausgeschüttet werden, sofern eine Impfquote von über 90% erreicht wird. Es ist daher beabsichtigt eine Impfkampagne zu starten, wobei wir zumindest die erste Stufe (>80%) bereits erreicht haben dürften und derzeit 83,97 % der in Wallern lebenden Menschen über ein gültiges Impfbzertifikat verfügen. Beachtet man dabei die Tatsache, dass derzeit Impfungen für unter 5-jährige noch nicht zugelassen sind und diese in die Quote nicht eingerechnet werden, dürften wir auch bereits die zweite Stufe (>85%) erreicht haben. Zur weiteren Steigerung dieser bereits sehr hohen Impfquote und als erster Schritt unserer Impfkampagne, wird jetzt in Zusammenarbeit mit dem Land Burgenland der oben angeführte Impftag ohne Anmeldung im Gemeindeamt angeboten. In weiterer Folge könnten auch weitere Anreize zur Steigerung der Impfquote seitens der Gemeinde angedacht werden, wobei hier noch die Detailrichtlinien des Bundes abzuwarten sind. Wir halten Sie hier jedenfalls auf dem Laufenden.

Impf- und Genesungszertifikate am Gemeindeamt erhältlich

Seit Jahresbeginn sind Impf- und Genesungszertifikate am Gemeindeamt erhältlich. Bitte beachten Sie, dass es einige Tage dauern kann bis die Impfungen bzw. vor allem auch die Genesungen im System eingetragen sind. Für die Abholung eines Zertifikates aus dem Gemeindeamt ist lediglich die E-Card mitzuführen.

Wohnzimmertests für 3 G wieder gültig

Das Land Burgenland stellt für alle im Burgenland mit Hauptwohnsitz gemeldeten Personen 5 Antigen-Spucktests zur Verfügung, da mit der am 21.01.2022 in Kraft getretenen Novelle der COVID-19-Schutzmaßnahmenverordnung digital erfasste Wohnzimmertests für jene Bereiche mit 3G-Regel – etwa am Arbeitsplatz – wieder gültig werden, um drohenden Engpässen bei PCR-Tests entgegen zu wirken. Über die Internetseite <https://selftest.bgld-testet.at> kann man den Selbsttest mit digitaler Erfassung bequem von zu Hause aus durchführen. Die Tests samt QR-Codes können von Personen mit Hauptwohnsitz in Wallern im Burgenland vom Gemeindeamt Wallern, sowie in den burgenländischen Impf- und Testzentren (BITZ) abgeholt werden.



MARKTGEMEINDE WALLERN IM BURGENLAND

A-7151 Wallern im Burgenland, Hauptstraße 4, Bezirk Neusiedl am See

Telefon: 02174/2200, Telefax: 02174/2200-6

www.marktgemeinde-wallern-im-burgenland.at

Mail: post@wallern.bgld.gv.at

DVR: 0835960

UID: ATU 59074469

Wallern im Burgenland, 26.01.2022

„Zollhäuschen“ saniert

Nach der Zerstörung der Dacheindeckung an Silvester wurde das Dach des „Zollhäuschens“ an der Grenze neu eingedeckt. Ein herzliches Dankeschön gilt hier vor allem Erich Unger und seinem Team, welches durch unermüdlichen Einsatz dafür sorgte, dass das Gebäude binnen kürzester Zeit wieder benützbar war. Außerdem möchte ich mich bei den Gemeindearbeitern bedanken, die vor allem bei den Aufräumarbeiten schnell zur Stelle waren und fleißig mitwirkten. Derzeit ermittelt die Polizei in dieser Angelegenheit.

Diebstähle im Friedhof

Leider kommt uns immer öfter zu Ohren, dass Gegenstände von Gräbern in unserem Friedhof entwendet werden. Ich wende mich in diesem Zusammenhang an Sie, liebe Bevölkerung! Falls Sie hier entsprechende Beobachtungen machen, wenden Sie sich bitte entweder an das Gemeindeamt, oder falls Sie eine strafbare Handlung wahrnehmen, bitte direkt an die zuständige Polizeiinspektion Pamhagen. Vielen Dank!

Bewerbungen für ein Ferialpraktikum

Es sind bereits einige Bewerbungen für ein Ferialpraktikum bei uns im Gemeindeamt eingelangt. Bewerbungen können noch bis 30.04.2022 abgegeben werden und wäre in der Bewerbung bitte anzuführen für welchen Bereich (Gemeindeamt, Außendienst, Kindergarten) und für welchen Monat (Juli oder August) die Bewerbung erfolgt und ob es sich beim Praktikum um ein Pflichtpraktikum handelt oder nicht. Das Aussenden von Zu- bzw. Absagen an die Bewerber ist für Anfang Mai 2022 vorgesehen.

Freundliche Grüße

Der Bürgermeister

Ernst Oroszlan

